



新任職員紹介

● 源池小学校



校長
横内 宏行

四月より、源池小学校長として着任いたしました。地域の皆様方には大変お世話になりました。よろしくお願いたします。

先日、子ども会主催の一年生を迎える会で、源池小学校の一年間が紹介されました。「大相撲源池場所」「源池子ども大学」「森の音楽堂コンサート」等々、わくわくする行事が次から次と出てきました。小学生の時代は、将来の夢に向かって、しっかり根を張る時だと思えます。いろんなことに挑戦し、いろんな経験を積んで成長して欲しいと思います。

子どもたちと共にこの源池小学校の生活をしっかり楽しみながら、共に成長していきたいと思

たいと思います。

● 源池小学校



教頭
青山 康郎

この春、源池小学校の教頭として着任いたしました。私の出身地は名古屋ですが、清水、開智、筑摩など、隣接の小学校に勤務したことがあり、松本の方が長くなりました。この度、その中心の源池小学校にお世話になることが出来、大変嬉しく思っています。

元気で素直な子どもたち、PTA活動にとっても熱心な保護者の皆様や、毎日子どもたちを見守ってくださっている地域の方々に触れ、私もできる限りのことをしたいという思いを強く持ちました。

新米教頭で至らぬ点が多々あるかと思えます。ご指導ご

● 清水小学校



教頭
小松 直彦

鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

この四月より清水小学校にお世話になっております。

始業式では、子どもたちがすばらしい歌声で校歌を歌ってくれました。本校自慢のピオトープ「せせらぎ」で元気よく遊び、児童会を中心に「あいさつ」を実践している子どもたちに出会いました。そして、保護者、地域の皆様は、本当に熱心に学校を支え子どもたちを見守ってくださっています。

清水小のよき伝統を守り、子どもたちがますます心豊かに成長していけるよう、微力ながら精一杯尽くして参る所存です。どうぞよろしくお願いたします。

● 清水中学校



校長
北澤 清二

この四月、清水中学校長とし

て着任しました。地域の皆様方、お世話になります。どうぞよろしくお願いたします。

昨年度開校七十周年を迎え、あらためて地域の皆様方の長年にわたるご支援とご協力に感謝申し上げます。この歴史と伝統の上に立って、新たなスタートをし、学校目標にある「すなおさ」「若々しさ」「たくましさ」「ゆかしさ」の姿を日々の学校生活の中で示そうと全校が一丸となって取り組んでいます。

清水の地で育ち、将来を担う子どもたちの成長のために、今後も地域の皆様方のお力添えをいただきますよう、よろしくお願申し上げます。

● あがた保育園



園長
田中 真澄

この四月より「あがた保育園」に異動してまいりました。今年度は、〇歳児から五歳児まで二五〇名の子どもたちが通園してきています。

四月初めは「おかあさん」の泣き声が保育園中に響いていましたが、少しずつ小さくなり笑顔で過ごす姿が増えてき

ました。恵まれた環境の中あがたの森公園や蚕糸公園に毎日のように散歩に出かけ、自然に親しんでいるところです。

職員、力を合わせ、お家の方が安心して預けることができる笑顔いっぱい保育園を目指していきたいと思

地域の皆様には、これまで同様温かく見守っていただ

ますようお願いいたします。

平成 29 年度 館報編集委員

◆ 委員長

降旗 都子(四ツ谷東)

◆ 副委員長

武井 厚(県町南)

◆ 委員

町会長代表

海野 幸頼(西埋橋)

町内公民館長代表

深澤 友子(四ツ谷東)

民生児童委員代表

小口希志子(四ツ谷東)

育成会わかばの会代表

谷口 陽子(四ツ谷町)

取材などにお伺いしましたらご協力をお願いします。

新任に新たな取り組み

● 第三地区町会連合会



会長 熊谷 武久

この度、田中会長の後を受けて連合会会長を拝命しました東長沢町の熊谷です。どうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、当地区にも色々な課題があります。先ず高齢化の進展、空き家の増加、そしてこの秋に開店予定のイオンモールによる交通環境の変化です。この様な課題は地域づくりセンターを拠点として連合会やまちづくり協議会等で話し合われております。これからも住民同士がお互いに助け合い、安心して暮らすことができる地域づくりのため、様々な組織が連携して協議が出来るよう心をひとつにして誠心誠意努力してまいります。皆様には、地区運営につきましてご支援ご協力賜りますようお願いいたします。

平成29年度 町会長紹介

第三地区の町会マップに、それぞれの平成29年度の町会長さんを載せました。

金山町 三澤 秀登

四ツ谷東 南山 巖

日ノ出町 南山 登

第三地区公民館

あがた 児童センター

四ツ谷町 塩原 修

松本県ヶ丘 高等学校

美術館

東源池 田中 伸季

秀峰中等 教育学校

あがたの森

県町北 上條 俊一

西埋橋 海野 幸頼

埋橋 浜田 憲一

県町南 武井 厚

松商学園 高等学校

源池 小学校

幸町 村澤 光春

東長沢町 熊谷 武久

若松町 花岡 祐吉

筑摩橋

中林橋

松本工業 高等学校

エクセラン 高等学校



この3月で第三地区公民館報編集委員を委嘱されて満2年。4月からも引き続き編集のお手伝いをさせていただくことになりました。

編集会議が行われる第三地区公民館北東隅の部屋の窓からは、「イオンモール松本」の工事の様子が良く見えます。この2年間、カタクラモールの解体・整地からイオンモールの建設工事まで、その変り様を話題にしながら会議が進みます。

毎月の編集会議では、委員手作りのお菓子や漬物などをいただき、お茶を飲みながらの会話は紙面づくりの関係が3割、その他のよもやま話が7割。子供から高齢者のことまで、町会・地区から市政全体に至るまで、多種多様な話題が飛び交います。

会議中の窓からは、外壁に模様塗装されたイオンモールの建物全体が見えるようになります。茶飲み話の内容もさらに広がっています。今後も公民館報が、第三地区の皆様への様々な情報の発信基地となつていきますので、是非ご期待ください。

(武井 厚)